

## San Juan del Río

### Duplicarán obras en el Municipio para 2011

El Sol de San Juan del Río  
12 de septiembre de 2010

Martha Romero

San Juan del Río, Qro.- Espera el municipio duplicar el número de obras para el siguiente año, con recursos propios del Estado y de programas federales, aseguró el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas Jorge Landeros Campos, quien recordó que la meta para este año es concluir 323 obras en San Juan del Río.

Detalló que del total de obras, 240 están ya concluidas y en este paquete se destinó un recurso de 217 millones 897 mil 827 pesos y se espera que para el siguiente año, por lo menos se pueda duplicar en número de acciones emprendidas para beneficio de San Juan del Río.

"El 2011 será un año muy bueno en materia de obra pública, el Gobernador del Estado José Calzada ya nos ha confirmado el apoyo, ya pudimos duplicar las obras del año pasado y esperamos que para el siguiente año ocurra lo mismo".

Aseguró que ya se trabaja en el proyecto de obras para el siguiente año y que de igual forma, se contará con la participación de delegados y subdelegados, a fin de hacer llegar las acciones que atiendan las necesidades más apremiantes de las comunidades.

En este sentido, dijo que existen ya varias solicitudes para obras en comunidades y que este año no se pudieron concretar, por lo que habrán de ser consideradas para el programa de acciones del 2011.

Landeros Campos consideró posible poder incrementar el número de obras en San Juan del Río para el siguiente ejercicio fiscal, ya que recordó que el municipio cuenta además con el apoyo estatal, que a través de su programa Soluciones, ha apoyado a la población más vulnerable.

Actualmente dijo, las 323 obras que se ejecutan en San Juan del Río, corresponden a los programas Hábitat, PREP, FISM, PDZP, apoyo a Espacios Educativos, rescate del Centro Histórico, además de los 30 millones de pesos otorgados recientemente por el Gobierno estatal para el remoce de vialidades afectadas por las lluvias.

De igual forma, se realizan trabajos de remoce en la parroquia, de reactivación de Polos de Desarrollo y se vienen ejecutando obras diversas con los remanentes de los años 2006, 2007, 2008 y 2009.

Con estas obras se beneficia principalmente a las 84 comunidades, cada una de las cuales cuenta este año con por lo menos una acción de urbanización principalmente.

Además dijo, con el apoyo extra del Gobierno estatal se realizan obras de reencarpetado de vialidades en la zona oriente principalmente, a fin de mejorar las arterias afectadas por las lluvias.

Asimismo, se cuenta con un recurso de 8 millones de pesos, de apoyo de los diputados locales para los distritos IX y X y que se han invertido para apoyar a las comunidades y para la rehabilitación y equipamiento de centros educativos.

Actualmente dijo, también se realizan los rescates al centro histórico, comenzando en 11 calles con rehabilitación vial, a fachadas y mejoras al sistema de drenaje y alcantarillado.

Reiteró que a finales de año se espera concluir con el total de obras programadas en este 2010 y garantizó que para los últimos meses se podrá contar ya con parte del programa de acciones a implementarse en el 2011.